

#### 右手を挙げ、左右確認 こぐまクラブ発会式・集合訓練



5月8日、鹿追幼稚園こぐまクラブ(松田亜希子リーダー)の「発会式および第1回集合訓練」が鹿追幼稚園で行われました。

同クラブは、年6回の集合訓練を通し、交通ルールや安全に行動できる能力を身に付ける活動をしています。発会式では、新入園児にバッジが授与されました。式のあとは「春の遠足前に右側歩行と信号の見方、渡り方」をテーマに集合訓練を実施。右手を挙げ、左右を確認しながら、横断歩道の渡り方を練習しました。

# □道路ボランティア清掃 月 24/火 □新世紀の顔・貌・KAO / 最終章 ~ 5/8 □東北芸術工科大学の美術科たち~5/8 26/木 □第10回農業委員会総会 □パンジー・ビオラ販売~28日 27/金 □スポーツ少年団春の清掃活動 3/木 □第3回十勝カップ北海道中学生柔道 月 選手権大会~4日 7/月 □(株)ツルヤ基本協定書調印式 8/火 □高齢者福祉施設と救急出動合同シ ミュレーション □こぐまクラブ発会式 10/木 □交通事故死ゼロ1500日表彰式 □白寿大学開級式 12/土 □第21回全国少年硬式野球春季リーグ ~13日

# topics

### 新人職員が参加 救急時に備えて実践訓練



5月8日、「高齢者福祉施設と救急出動合同シミュレーション」が介護老人保健施設「もみじの里」で実施されました。

救急需要の多い高齢者福祉施設の職員と消防署 員が連携訓練をすることで、相互理解と的確な救 急体制を構築することが目的。新人介護士など 6 人が参加しました。消防署への通報体験から傷病 者のバイタル測定、救急隊の誘導など、夜間帯で の救急事態を想定しながら実践しました。その後、 意見交換や施設見学を行い知識を深めました。



## 「明るく元気に」をモットーに 平成24年度白寿大学開級式



5月11日、鹿追町ヌプカウシ白寿大学(遠藤早智子学級長、学生51人)の「平成24年度開級式」が町民ホールで行われました。

白寿大学は、町内在住の60歳以上の方を対象に、月2回、学習・実技・社会活動の3部門において学習しており、今年度は新入生5人が入学しました。小林潤学長が「新しいことに挑戦し、明るく楽しんで学んでください」と式辞。遠藤学級長が「"明るく、元気に"をモットーに修了書を目指して頑張ります」と抱負が述べられました。



#### 創立40周年記念事業を計画 帯広鹿追会 平成24年度総会



4月15日、帯広鹿追会(土井清夫会長)の「平成24年度総会」が帯広市・十勝農協連ビルで開催されました。

総会には約50人が出席。来賓として、町から 吉田弘志町長、埴渕賢治町議会議長など計13人 が参加し、米沢則寿帯広市長も同席しました。土 井会長からは「昨今の鹿追町の取り組みを大変素 晴らしく思う」とあいさつ。今年は帯広鹿追会創 立40周年を迎えるため、9月の祝賀会や記念誌 発行など事業計画が決定されました。

# 町の話題 town's topics



#### ガーデニングシーズン到来 パンジー・ビオラ販売



4月27・28日、「パンジー・ビオラ販売」が役場南側駐車場で行われました。

パンジーとビオラは寒さに強くガーデニングでは早い時期での植え付けが可能。町がふれあい農芸公園で育てた約1200株が一株50円で提供され、自宅の庭などを花で彩る準備のため、多くの方々が会場を訪れました。また、町「花と芝生の町づくり」推進協議会のオリジナル培養土の受け渡しも行われ、事前申込者に販売されました。



# スコップや竹ぼうきを手に 道路ボランティア清掃



4月21日、「道路ボランティア清掃」が実施されました。

町「花と芝生の町づくり」推進協議会が主催し、今回で5回目となります。地域住民をはじめ、自衛隊や官公庁など15団体、過去最多の約200人が参加。道の駅しかおいから然別川紅葉橋までの約2.5キロと下鹿追国道274号交差点から帯広方面へ約3.2キロの区間を10班に分かれて作業。参加者は協力し合いながら、ごみの清掃とスコップや竹ぼうきなどで歩道や道路脇の土砂を取り除きました。

town's topics